
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

1 

国際ロータリー会長 ゲイリー Ｃ.Ｋ. ホァン 氏 

国際ロータリーテーマ 

LIGHT UP ROTARY 
ロータリーに輝きを 

■会長  河本 浩一    ■幹事  合田 尚義 
事務局 広島市南区松原町 1-5 ホテルグランヴィア広島 6F 

 TEL 082-506-0050 FAX 082-506-2530 

 E-Mail:hnrc@world.ocn.ne,jp URL http://www.hnrc.jp/ 

例 会 毎週木曜日 12：30  ホテルグランヴィア広島 

２０１４年８月２１日発行 Vol．１４０２

 
 
 
 
国歌斉唱 

ロータリーソング  ｢奉仕の理想｣ 

四つのテスト唱和 職業奉仕委員会 

来客紹介      ﾛｰﾀﾘｰ家族親睦委員会 

会員誕生月お祝い 

会長時間 

幹事報告 

委員会・同好会報告 

ニコニコ箱 

卓話時間 『ガバナー補佐に就任して』  

 Ｇ６ガバナー補佐 髙原 宏之 会員 
 

 

 

 
８月誕生会員の皆様 

福田会員・中尾会員・土井会員・石田会員・久保(雅)会員・畑会員 

迫会員・深川会員・越智会員・丸本会員 

おめでとうございます！ 

 

 

 

 

本日は、高原ｸﾞﾙｰﾌﾟ６ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐をお迎えしましての例会です。 

例会終了後には、ｸﾗﾌﾞ協議会にもご参加を頂きます。会員の皆様に

おかれましては、次回のｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問と併せまして、どうぞ宜しく

お願い申し上げます。 

去る７月２６日に開催しました「夏の家族会」をには、多くの方々の参

加をいただき、信に盛会裏の裡に終わることができました。家族揃っ

ての一夏のよき想い出の一頁を飾ることができたものと喜んでいま

す。これもひとえにﾛｰﾀﾘｰ家族親睦委員会の皆様の総力を上げて

の会場の設営・運営の賜物と、深甚なる敬意を表しますと同時に改

めて衷心より厚くお礼申し上げます。 
 

 

 

*地区大会本登録の案内を BOX に配布しておりますが、登録期限

は８月１８日(月) です。多数のご参加をお願いいたします。 

*例会終了後、第１回ｸﾗﾌﾞ協議会を開催いたします。 

*次週１４日(木)は休会です。次回例会は２１日(木)です。ｶﾞﾊﾞﾅｰ公

式訪問と なっております。 

*ｶﾞﾊﾞﾅｰ月信、ﾛｰﾀﾘｰの友（ＢＯＸ配布物） 

*在広ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ会員名簿（ＢＯＸ配布物） 

*地区大会本登録のご案内（ＢＯＸ配布物） 
 

 

 

会報ＩＴ委員会  畑 秀樹委員長 

ヨコ組 

１１頁「おいしい料理とお酒で高い参加率」帯広西ＲＣ銘酒会 

１４頁「フェイスブックで交流」 

タテ組 

１３頁「９１歳の現役ロータリアン」 

３１頁「桜の名所で中学生と清掃ボランティア」広島安佐ＲＣ 
 

 

 

ゴルフ同好会 

取り切り戦および７月例会優勝者  下前嘉彦 会員 

  
野球同好会 

７月２６日、甲子園で全国ﾛｰﾀﾘｰ親善野球大会が開催されました。

尼崎東ＲＣと対戦し、１０対２で快勝しました。 

■本日の例会    ２０１４年８月２１日（木）    第２１９１回 

ロータリーソング 「われらの生業」 

来客紹介 ﾛｰﾀﾘｰ家族親睦委員会 

連続出席表彰 

寄付表彰 

会長時間 

幹事報告 

委員会報告等 

ニコニコ箱 

卓話時間 『公式訪問に際して』 

 国際ﾛｰﾀﾘｰ第２７１０地区 

 ガバナー  金子 克也 氏 

前回例報告   ２０１４年８月７日（木）  第２１９０回 

会員誕生月お祝い 

会長時間                会 長  河本 浩一 

幹事報告                幹 事  合田 尚義 

委員会報告 

同好会報告 
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【出宝】 

ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 髙原宏之会員より☆ 

本日はお世話になります。ｸﾗﾌﾞ協議会よろしくお願いします。 

【自主出宝】 

河本会員･中山会員･合田会員･二井本会員･佐々木会員 

青少年奉仕委員会が昨年度に引き続きいて支援を行っている

「小さな祈りの影絵展」が８月５日・６日と行われました。当日に元

安橋で開催された影絵展にご参加を頂いた会員の皆様、ありが

とうございました。 

河本会員･中山会員･合田会員･二井本会員･佐々木会員 

７/２６にﾏﾘｰﾅﾎｯﾌﾟで行われました、夏の家族会に多数の参加

頂きありがとうございました。山坂理事、島本委員長をはじめ家

族親睦委員会の皆様やご協力を頂いた会員の皆様、本当に暑

い中、準備から後片付けまでご苦労様でした。晴天にも恵まれ、

参加されたご家族の皆様も楽しまれた事と存じます。 

又、本日は高原ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐をお迎えしての第１回ｸﾗﾌﾞ協議会

が開催されます。関係各位のご協力を宜しくお願い致します。 

上河内会員･岡部会員・越智会員･鈴木会員 ８月５日・６日に

行われた「小さな祈りの影絵展」では多くの会員にご見学頂き、

ありがとうございました。お陰様で、無事終了致しました。 

岩森会員 原爆の日が済みました。私は６９年前の８月６日より

約６日間、身内を探して広島市内をさまよい歩きました。まさに

焦熱地獄の中を歩いた事になります。乾いた気持ちで死人を眺

めて歩いておりました。。。 

山坂会員･島本会員･山内会員・菅会員･下川会員･岡田会員･

大川畑会員･岡本会員・竹内会員･小林会員・金井会員(ﾛｰﾀﾘｰ

家族親睦員会一同) 先日の夏の家族会に多く参加して頂きあ

りがとうございました。反省点を生かして今後盛り上げていきたい

と思います。 

畑会員 本日は誕生日のお祝いをして頂きありがとうございまし

た。また一年よろしくお願いします。 

土井会員 ７３才にあります。お祝いありがとうございます。 

迫会員 ５１才になります。お祝いありがとうございました。 

下前会員★★ ７月の多打喜会におきましてＷ優勝をしました。

ありがとうございます。 

山下(正)会員◆ 病み上がりの多打喜会参加で準優勝でした。

いきなりの３ｱﾝﾀﾞｰで３枚出宝します。優勝の下前君さすがです

ね。３連覇目指して益々頑張って下さい。 

丸本会員◇◇ ７月多打喜会では４ｱﾝﾀﾞｰで３位入賞という事で

４枚出宝します。また誕生日のお祝いをありがとうございました。 

増田会員☆ 先月の株主総会で会長に就任いたしました。とは

云え、引き続き会社には出社します。ﾛｰﾀﾘｰ活動ももう少し頑張

ります。よろしくお願いします。 

山坂会員･東会員･庄子会員･中山会員･越智会員･吉永会員･

山内会員･深川会員･武部会員･岡部会員･本田会員・松田会

員･神農会員 ７/２６全国ﾛｰﾀﾘｰ親善野球大会が甲子園球場に

て尼崎東ＲＣと対戦。全員野球で１０対２の快勝でした。 

また、特別に活躍された選手より一枚ずつ頂きました。久保(豊)

会員･吉永会員･東会員･武部会員･松田会員 

中山会員･石井会員･島本会員 増田さん、息子さんが社長に

なられ、増田さんは会長に就任されるとのこと。これで思いっきり

ﾛｰﾀﾘｰ活動に専念できますね。おめでとうございます。 

山本(忠)会員◆ 私の母校広陵高校野球部が県内優勝して甲

子園に出場しました。応援よろしくお願いします。私の永年の夢

で優勝戦は広商さんと久しぶりに出来ると思っていたのですが、

それが出来ず残念でした。広商か広陵のどちらかが甲子園出

場し名門広商さんの復活を期待しています。広陵も県代表とし

てがんばります。 

岸本会員・福田会員・中尾会員・三宅会員・中嶋会員 全国高

等学校野球選手権大会で晴れて県代表になられた広陵高校。

優勝の紅色のｱｰﾁを甲子園の空と広島の空に輝かしてください。

期待しています。広陵高校専務理事の山本忠男さんおめでとう

ございます。 

越智会員 先週の木曜日、三菱ｸﾞﾗﾝﾄﾞを借りて息子を野球の練

習でしごいたところ、夜になり、吐いたり熱が出たりしました。病

院も開いておらず困っていたところ、岩森先生に電話しましたら

適切にご指示をいただき、無事、元気になりました。ありがとうご

ざいました。 
 

当日計 96,000 円（内、ｗｅｂ13,000 円） 累計 261,000 円 

★=10,000 円 ☆=5,000 円 ◆=3,000 円 ◇=2,000 円 
 

 

 

『ガバナー補佐に就任して』 
 

グループ６ガバナー補佐 

髙原 宏之 会員 

 

文字通り、激務となるｶﾞﾊﾞﾅｰを「補

佐」する責任を負うために、理事会

の方針に従い、ｶﾞﾊﾞﾅｰから任命さ

れる役職です。 

１９９６年２月のＲＩ理事会で、増大し続けるｶﾞﾊﾞﾅｰの責務を軽減

するため、「地区ﾘｰﾀﾞｰｼｯﾌﾟ・ﾌﾟﾗﾝ」（Ｄｉｓｔｒｉｃｔ Ｌｅａｄｅｒｓｈｉｐ Ｐｌ

ａｎ＝ＤＬＰ）が、承認されました。 

１９９７－９８年度、このＤＬＰを採択した地区は、複数のｶﾞﾊﾞﾅｰ

補佐を、任命できることになりました。 

ＤＬＰには、ｶﾞﾊﾞﾅｰ責務を軽減するばかりでなく、ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐が

ｶﾞﾊﾞﾅｰの責務を分担することで、地区の運営の再編成が今まで

以上に可能になったり、より柔軟性をもった公式訪問が、実施で

きるようになるという効果がありました。 

地区の中を分け、１人のｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐が数ｸﾗﾌﾞを担当することに

より、ｶﾞﾊﾞﾅｰはｸﾗﾌﾞの管理面に付随する任務の多くを、補佐に

委任できることになりました。 

具体的には、ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐は、ＰＥＴＳや地区協議会に出席したり、

各ｸﾗﾌﾞを訪問したり、そのｽｹｼﾞｭｰﾙや計画を立てたりします。 

またｲﾝﾀｰｼﾃｨ･ﾐｰﾃｨﾝｸﾞ(ＩＭ)を実施するにあたり、皆様には大

変お世話になります。どうぞよろしくお願いいたします。 
 

 

 

 

公式訪問で実施されるﾌｫｰ

ﾗﾑの議題を抽出するため

第１回クラブ協議会が髙原

ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐をお迎えして開

催された。 

 

 

 

 

■出席報告  出席委員会 

２０１４年８月７日（木） 会員数 ８５名 

出席 ７１名  欠席 １４名  ゲスト  １名 

７月１７日および２４日 例会出席率は共に１００％ 

■来客紹介  ﾛｰﾀﾘｰ家族親睦委員会 

 徐 星云 様（米山奨学生） 

ニコニコ箱                  ニコニコ委員会 

卓話時間 

第１回クラブ協議会 


